



KUNSMILLER

CREATIVE ARTS ACADEMY

2021 Academia de Noveno Grado en KCAA

A los padres del estudiante entrante de noveno grado:

Por decimoquinto año, las escuelas secundarias de las Escuelas Públicas de Denver albergarán Academias de Noveno Grado, y KCAA se complace en anunciar su participación por noveno año. Debido a que eligió el programa KCAA, recomendamos encarecidamente que su estudiante entrante de noveno grado asista a nuestra Academia de noveno grado. La escuela secundaria es un pasaje fundamental en la vida de un estudiante. Moldea y prepara a los estudiantes para lo que se convertirán en el futuro. Durante estos años, la preparación académica obtenida en la escuela secundaria y las habilidades de la vida real adquiridas conducirán a importantes decisiones profesionales y establecerán amistades para toda la vida, mientras se divierten y participan en importantes eventos escolares. ¡La Academia de Noveno Grado en KCAA está diseñada para dar la bienvenida y preparar a su estudiante para nuestra comunidad dinámica de artistas y académicos!

Ya sea que sea nuevo en la familia de KCAA o que regrese a nuestro programa como estudiante de secundaria, se recomienda encarecidamente que asista a todos los estudiantes que ingresan al noveno grado; además, la academia impulsará la transición de la escuela intermedia a una experiencia exitosa en la escuela secundaria. Los estudiantes recibirán la orientación y el apoyo necesarios para prosperar en la escuela secundaria. DPS ha recopilado muchos años de datos sobre las Academias de Noveno Grado; los estudiantes que participaron mejoraron su rendimiento académico, tenían un vínculo más fuerte con su escuela secundaria y grupos de compañeros, ¡y tenían más probabilidades de graduarse de la escuela secundaria! Creemos que la asistencia promoverá la transición exitosa de su estudiante al programa único en la Academia de Artes Creativas de Kunsmiller. Su estudiante se beneficiará de esta experiencia de las siguientes maneras:

Los estudiantes conocerán a los maestros de la escuela secundaria y se familiarizarán con los rituales y rutinas exclusivos de las aulas de KCAA.

- Los estudiantes que completen con éxito la academia obtendrán crédito de escuela secundaria
- Los estudiantes participarán en lecciones y actividades para involucrarlos en la cultura de la escuela secundaria en KCAA.
- Los estudiantes serán elegibles para recibir incentivos y materiales artísticos al asistir a la Academia de Noveno Grado.
- Los estudiantes que completen la Academia recibirán una mochila KCAA llena de útiles escolares para el noveno grado.
- Los estudiantes trabajarán en una obra de arte colaborativa.
- Los estudiantes tendrán voz en el diseño de la cultura y los rituales para el próximo año escolar.

A continuación se muestra el calendario y las fechas para la Academia de Noveno Grado de la Academia de Artes Creativas Kunsmiller.

Escuela secundaria y número de teléfono: Horarios: Fechas:

Academia de artes creativas Kunsmiller 8:30 - 12:30 p.m. Martes 10 de agosto - viernes 13 de agosto de 2021
720-424-0200

Tenga en cuenta los siguientes detalles importantes:

Los cupones de RTD están disponibles para aquellos que necesitan transporte.

Aperitivos diarios - gratis - por favor traiga una botella de agua

Para recibir crédito de la escuela secundaria, los estudiantes DEBEN asistir a 3 de los 4 días.

Si tiene preguntas, comuníquese conmigo al: 720-424-0244 (después del 12 de junio, llame a mi celular 303-968-4361) o envíe un correo electrónico a: anthony_abel-pype@dpsk12.org o mr.abelpype@gmail.com

Para inscribir a su estudiante, complete el formulario adjunto y envíelo por correo electrónico a ninthgradeacademy@dpsk12.org O envíelo por correo a la escuela O envíelo directamente a la oficina principal de KCAA, 2250 S. Quitman Way, Denver CO 80219

Esperamos ver a su hijo el lunes 5 de agosto en la Academia de Noveno Grado de KCAA.

Atentamente,

Anthony Abel-Pype

Maestra de secundaria y educación vocacional y técnica, KCAA

**Academia de artes creativas en Kunsmiller High School (KCAA)
Academia de Noveno Grado 2019
INFORMACIÓN DE REGISTRO**

REGISTRE A SU HIJA / HIJO LO ANTES POSIBLE

El espacio puede ser limitado y su registro temprano garantizará un lugar para su estudiante. Es **PREFERIDO** y **RECOMENDADO** que todos los estudiantes que ingresan al noveno grado inscritos en KCAA asistan a la Academia del noveno grado de este año. No hay ningún costo para este programa y su estudiante puede obtener crédito de escuela secundaria por asistir.

Opciones para inscribir a su estudiante:

Opción uno - Correo electrónico:

Envíe un mensaje de correo electrónico a: ninthgradeacademy@dpsk12.org

Incluya: Inscripción de estudiantes de KCAA NGA en la línea de asunto

El nombre completo del estudiante y el número de identificación del estudiante en el cuerpo del correo electrónico

Dirección postal y número de teléfono del estudiante

Opción dos - Entrega:

Envíe este formulario a la oficina principal de KCAA antes del 2 de junio (el último día de clases).

Opción tres: fax / correo

Envíe este formulario a KCAA antes del 24 de mayo de 2021

Escuela secundaria Kunsmiller Creative Arts Academy - Academia de noveno grado 2021

Nombre del estudiante: nombre, apellido _____

ID #: Número de estudiante _____

Dirección: Dirección postal: _____

Código postal: _____

Número de teléfono: _____

Nombre del Padre de Familia / Guardian: _____

Marque la respuesta adecuada:

1. Sí, mi hijo / a asistirá a la Academia de 9º grado de KCAA.

2. ____ No, mi hijo / a no asistirá a la Academia de 9.º grado de KCAA.

Firma del Padre / Tutor: _____

¿Preguntas? Envíe un mensaje de correo electrónico a anthony_abel-pype@dpsk12.org o deje un mensaje en nuestra oficina principal (720-424-0200) y recibirá una respuesta dentro de las 24 horas.